

El lunes 13 de abril nuestra comunidad educativa participó de una emotiva y cálida eucaristía para agradecerle a Dios

por

el paso de la Hermana Assunta en nuestro

c

olegio.

En esta fiesta se hicieron presentes: religiosas,

educadores, alumnos, familias,

ex- alumn

a

s,

miembros ALAM y misioneros

de la Misericordia

.

¡Gracias, Hermana Assunta, por su presencia constante, su espíritu servicial, su amor por los niños y por

transmitirnos el carisma de la Madre Rossello

con los gestos concretos de cada día!

